

Acompañan a AMLO y Nuño Lara

Del Mazo y Delfina supervisan suburbano

Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador supervisó ayer las obras de la extensión del Tren Suburbano, que llegará a la estación terminal del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

El mandatario federal asegura que el nuevo tramo del transporte ahorrará mucho tiempo de viaje, ya que se prevé realice 45 minutos de la estación Buenavista al AIFA, y se espera su inauguración en marzo próximo.

DEL MAZO dio a conocer que durante su administración se impulsó un sistema de becas como las Becas Educación Dual, Becas de Posgrado y Becas Ciencia Edomex.

Eldato

“Supervisamos el avance del tramo Lechería-Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles del Tren Suburbano. Inauguraremos esta obra en marzo del año próximo; permitirá viajar de la estación Buenavista, en el centro de la Ciudad de México, al AIFA en 45 minutos”, explicó.

Es importante mencionar que en la gira de trabajo del Presidente, lo acompañaron el secretario Jorge Nuño Lara, secretario de Comunicaciones y Transportes de México; el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo y la virtual gobernadora de la entidad mexiquense, Delfina Gómez.

En este tenor, Delfina Gómez escribió en sus redes: “¡Muy buenas noticias para nuestro Estado de México! Tuve el honor de acompañar al Presidente Andrés Manuel López Obrador en su recorrido para supervisar el avance del Tren Suburbano Lechería-AIFA”.

Dijo que la obra ha creado empleos en el Estado de México y permitirá llegar de la Ciudad de México al AIFA en 45 minutos. ¡Así avanza la Cuarta Transformación!

EL PRESIDENTE señala que el proyecto será inaugurado en marzo del próximo año; gobernador del Edomex brinda equipamiento para proyecto creado por la UNAM y la UAEM



DEL MAZO quinto (de izq. a der.) en el 15 Aniversario del Centro Conjunto, ayer.



EL AVANCE del tramo Lechería-AIFA del Tren Suburbano.

DEL MAZO ENTREGA RECURSOS.

Por otra parte, en el marco del 15 Aniversario del Centro Conjunto de Investigación en Química Sustentable, el mandatario mexiquense, Alfredo Del Mazo Maza entregó equipamiento y la renovación de este centro.

Un proyecto creado en conjunto por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), con el objetivo de favorecer el desarrollo científico y tecnológico del país, así como a investigadores y alumnos de ambas instituciones educativas.

El mandatario estatal dijo que en sus 15 años de vida el Centro Conjunto de Investigación en Química Sustentable es uno de los más avanzados a nivel nacional. “Equipamos el Centro Conjunto de

Investigación en Química Sustentable con un microscopio electrónico de barrido, espectrómetro de masas, equipo de absorción atómica y un equipo Zetasiizer”, indicó en redes.

Señaló que se instalaron paneles solares que ahorrarán el 50 por ciento de la energía que se utiliza en el Centro Conjunto de Investigación en Química Sustentable. “A través de becas, apoyos y proyectos de infraestructura hemos dado un impulso sin precedentes a la investigación y la ciencia en el Estado de México”, agregó.

Asimismo, precisó que se entregó la renovación es en un trabajo conjunto por ambas universidades.

Durante el recorrido, el gobernador estuvo acompañado del rector de la UNA, Enrique Graue y de la UAEM, Carlos Barrera Díaz.